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Presentación 
Como diputado local del distrito XIII e integrante de la LXI
Legislatura del Honorable Congreso del Estado de Puebla,
debo cumplir con ciertos derechos y obligaciones en materia
de legislativa, política y de primera línea con los ciudadanos.

En el siguiente reporte de actividades que he realizado
durante el periodo legislativo correspondiente del 16 de
marzo de 2024 al 14 de mayo de 2024 me he acercado a los
diferentes municipios que conforman mi distrito.  Para mí es
una grata oportunidad poder brindar las herramientas
necesarias y servir como enlace con las diversas Secretarias
del estado para buscar solución a peticiones sociales de los
ciudadanos.

Cada acción de mi quehacer legislativo refleja un firme
compromiso con el Estado de Puebla, para construir un futuro
sólido y próspero para las siguientes generaciones, por ello la
razón de ser que tengo como diputado es servir a nuestra
comunidad y progresar para una mejor calidad de vida.
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Fundamento
Legal  

Esta Memoria Legislativa cumple con el ordenamiento
establecido en el artículo 43 fraccion XIII y XIV de la Ley
Organica del Poder Legislativo del Estado, que establece la
obligación de los diputados de presentar una memoria
legislativa ante el Congreso, que contenga las acciones que
hayan realizado durante las visitas a los distritos
pertenecientes al estado de Puebla, en la que propongan las
medidas que estimen contundentes para favorecer el
desarrollo de las comunidades de la entidad.

Marco Legal  
De conformidad con los artículos 38 y 40 de la Constitución
Política del Estado Libre Y Soberano de Puebla, el diverso 43
fracción XIII de la Ley Orgánica del Poder Legislativo del Estado,
que establecen la obligación para las y los Diputados de
recorrer los Distritos del Estado durante los recesos del
Congreso; con la finalidad de escuchar y atender las peticiones
de la ciudadanía, entrego la presente memoria legislativa.
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TRABAJO
LEGISLATIVO
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Durante la mañana del 21 de marzo, me presente ante el
Honorable Congreso del Estado de Puebla para atender a la Sesión
de la Comisión Permanente donde se tocaron temas muy
relevantes, entre ellos, yo tomé la palabra para darle lectura a un
la palabra para darle lectura a un 
Punto de Acuerdo por el que exhorta a los Poderes Ejecutivo y
Judicial del Estado, a los Órganos Autónomos Locales y
Ayuntamientos, para que, difundan en sus centros de trabajo los
lineamientos que aprobó el Instituto Nacional Electoral en materia
electoral; con el objetivo de garantizar los principios de
neutralidad, imparcialidad y equidad, así como evitar la injerencia
de las personas servidoras públicas en las elecciones y evitar
posibles sanciones.

 

21 de marzo del 2024
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Presentación de Punto de Acuerdo

Sesión Permanente, H. Congreso del Estado de Puebla.



Asistí a la Sesión Extraordinaria, donde abordamos Dictamenes
con Minuta de Decreto de las siguientes Comisiones: Comisión de
Hacienda y Patrimonio Municipal, Comisión de Gobernación y
Puntos Constitucionales, durante el desarrollo de la sesión
aprobamos la estructura tarifaria para el adecuado cobro de los
derechos, productos y contribuciones de mejoras establecidas en
la Ley del Agua para el Estado de Puebla del Sistema Operador de
los Servicios de Agua Potable y Alcantarillado del Municipio de
Tepeaca de Negrete, Puebla, que estarán vigentes a partir de su
publicación en el Periódico Oficial del Estado, así como el
procedimiento de actualización de dicha estructura tarifaria.

 

22 de marzo del 2024
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Sesión extraordinaria.



Presente una Iniciativa en tema al acoso laboral hacia la mujer, es
una realidad que afecta a muchas mujeres en el ámbito
profesional. Este tipo de conductas no solo impactan en la salud
mental y emocional de las víctimas, sino que también pueden
afectar su desempeño laboral y su calidad de vida en general. La
iniciativa se conforma de los siguiente puntos.

Promover condiciones de trabajo que eviten el acoso sexual y
su prevención por medio de la elaboración y difusión de
códigos de buenas prácticas, campañas informativas o
acciones de formación.

Implementar en el centro de trabajo un protocolo para
prevenir la discriminación por razones de género y atención de
casos de violencia, acoso u hostigamiento sexual.

 

04 de abril del 2024
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Presentación de iniciativa en tema al acoso laboral hacia la mujer



El 18 de abril tuve la oportunidad de presentar una iniciativa
legislativa que busca promover y proteger la salud mental en
nuestra comunidad. En la actualidad la salud mental se ha
convertido en un tema de creciente preocupación, es imperativo
que tomemos medidas concretas para abordar los desafíos que
enfrentan quienes luchan contra enfermedades mentales y
promover un bienestar emocional sólido para todos nuestros
ciudadanos. El trabajar estos temas en edades tempranas
favorecerá a que tengan un panorama más amplio en sus
decisiones durante su crecimiento personal. 

18 de abril del 2024

Fomentar el bienestar de la salud mental de las niñas, niños y
adolescentes, a través de la implementación y aplicación de
programas, estrategias y acciones en la materia.
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 Presentación iniciativa especto a la salud mental en el estado.



Tuve el privilegio de participar en la Sesión Extraordinaria del
Congreso del Estado de Puebla, en la cual las y los diputados
aprobamos el nombramiento del titular Jesús San Cristóbal Ángel
del Órgano Interno de Control del Instituto de Trasparencia a
Acceso a la Información de datos personales del estado de Puebla,
como también se realizó la aprobación de la iniciativa en materia de
Educación para la modificación de RVOES.

19 de abril del 2024
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Presencia en sesión extraordinaria.



Los parques son pilares fundamentales en el tejido urbano,
proporcionando lugares de recreación, encuentro social y conexión
con la naturaleza. Por ello, para asegurar que estos espacios
cumplan con su propósito y brinden los mayores beneficios a la
comunidad, por ello subí a pleno para presentar el siguiente Punto
de Acuerdo conformado de la siguiente manera:

Se exhorta respetuosamente al Honorable Ayuntamiento de Puebla,
para que dentro de sus atribuciones destine el presupuesto
necesario para el mejoramiento y mantenimiento de los parques y
jardines de las colonias, unidades habitacionales y juntas auxiliares,
así como ejecute un programa de reforestación, con el objetivo de
restaurar el ecosistema forestal, proteger la biodiversidad y mejorar
el clima y los servicios ambientales dentro del municipio.

En resumen, la reforestación y el mantenimiento de la áreas verdes  
no solo beneficia al medio ambiente al mejorar la calidad del aire, el
suelo y el agua, sino que también ofrece ventajas económicas y
sociales significativas, contribuyendo a la sostenibilidad y el
bienestar general de la sociedad.

02 de mayo del 2024
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Presentación de iniciativa de mantenimiento y 
reforestación en los parques de Puebla.

Comisión Permanente con mis compañeros diputados.



La industria textil a nivel nacional, es una de las más prósperas e
indispensables, no sólo por generar millones de pesos en ingresos
para la economía del país, sino también por ser una fuente
generadora de empleos para la población mexicana. El 09 de mayo
presenté ante el pleno la Iniciativa de Decreto por virtud del cual se
Declara el día 7 de marzo de cada año, como el “Día del
Trabajador Textil Poblano”.

El reconocer el trabajo que realizan día a día los trabajadores
textileros, y el orgullo que representan a nuestra entidad, por ello
tuve como invitados especiales a empresarios que representan a la
industria textil en el estado de Puebla.

09 de mayo del 2024
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Invitados especiales de la industria textil

 Presentación iniciativa de declaración del día del
 “Trabajador Textil Poblano”



COMISIONES
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19 de abril del 2024
Nos reunimos para la sesión enfocada en la comisión
Juventud y Deporte con el propósito de discutir y
aprobar el proyecto de Acuerdo presentado, el cual
implicó la solicitud dirigida a la Junta de Gobierno y
Coordinación Política para que fuera sometido a
consideración del Pleno legislativo. El objetivo
principal, remitir las iniciativas a las Comisiones
Unidas de Salud y de Atención a Personas con
Discapacidad, con la finalidad de que sean incluidas
en un Proceso de Consulta Pública y Estrecha que
permita la participación activa de las personas con
discapacidad en materia de salud mental. Esta
medida busca promover una participación inclusiva
y significativa de las personas con discapacidad en la
discusión. La aprobación de este proyecto de
Acuerdo tuvo un impacto positivo en la promoción
de la inclusión y la atención integral de las personas
con discapacidad en la legislación y las políticas
públicas.

Aprobación de Iniciativa en la Sesión de la comisión de juventud y deporte
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Participé en la sesión del 19 de abril en la
Comisión de Protección Civil de nuestro
honorable Congreso del Estado de Puebla.
Durante la reunión, abordamos asuntos de vital
importancia para asegurar la seguridad y el
bienestar de nuestra comunidad, colaborando
activamente para construir un futuro más seguro. 

Uno de nuestros principales objetivos fue impulsar la
aprobación de una aplicación de alerta sísmica, con la
finalidad de proteger la integridad de los habitantes
de Puebla ante cualquier evento sísmico. Además, se
discutió y aprobamos la implementación de campañas
de concientización dirigidas a quienes viven en zonas
cercanas al volcán Popocatépetl, con el propósito de
prevenir riesgos tanto para su seguridad como para su
salud. Estas medidas representaron un beneficio
significativo para todos los ciudadanos, ya que
promueven la seguridad y el bienestar colectivos.

Sesión de la comisión de protección cívil
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Durante mi participación como vocal en la Comisión
de Salud, logramos la aprobación de un exhorto que
implica una importancia significativa. Este exhorto,
dirigido con respeto a la Secretaría de Salud Puebla,
solicita la implementación de una campaña de
educación sexual y salud reproductiva. Lo distintivo
de esta iniciativa radica en su enfoque inclusivo, pues
busca que la información sea accesible en diferentes
lenguas indígenas como el mixteco, otomí, náhuatl y
otras lenguas regionales del estado de Puebla.

El propósito fundamental de
esta campaña es prevenir
embarazos no deseados en
comunidades donde la
información sobre salud
reproductiva es limitada. Al
abordar estas necesidades
específicas, la iniciativa
fomenta la concientización y el
empoderamiento en cada una
de estas culturas. Esto no solo
beneficia la salud individual de
las personas, sino que también
fortalece el tejido social y
promueve la equidad en el
acceso a la atención médica.Sesión de la comisión de salud

09 de mayo del 2024
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Aprobación de Iniciativa en la Sesión de 
la comisión de salud

La aprobación de este
exhorto representa un avance
significativo en la promoción
de la salud sexual y
reproductiva en el estado de
Puebla. Su implementación
tendrá un impacto directo en
la reducción de embarazos no
deseados y contribuirá a
mejorar la calidad de vida de
las comunidades indígenas,
fortaleciendo así la inclusión y
el respeto a la diversidad
cultural en el ámbito de la
salud pública.
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Respecto a el Punto de Acuerdo
presentado el día 02 de mayo sobre
el exhorto hacia Ayuntamiento
Municipal, para que destine el
presupuesto necesario para el
mantenimiento y reforestación en
parques en las distintas zonas de la
ciudad fue aprobado por la
Comisión de Asuntos Municipales
en la cual tengo el nombramiento
de presidente de dicha comisión,
este acuerdo representa el
mejoramiento del el aspecto físico
de las áreas verdes pero lo más
importantes es la reforestación
para el mejoramiento del clima y
ecosistemas. 

Aprobación de Punto de Acuerdo en la comisión
 de Asuntos Municipales 



GESTIÓN
SOCIAL



19 de marzo del 2024
El día 19 de marzo nos reunimos para un evento especial: el
ejercicio de “Diputado por un día”. En esta ocasión, tuve el honor
de recibir a los talentosos alumnos del Instituto de Estudios
Digitales del Estado de Puebla.
Durante esta actividad, los jóvenes presentaron diversas
propuestas de iniciativas que tuvo como impacto el aprendizaje
del desarrollo de una sesión ordinaria y conocer la historia del
H. Congreso del Estado de Puebla.
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Actividad realizada de “Diputado por un día”



22 de marzo del 2024
El día 22 de marzo por la mañana recibí una invitación de parte
de mi compañero diputado Pavel, tuve la oportunidad de recibir
junto a mis compañeros diputados al parlamento “Voces
Diversas”, con el objetivo de la inclusión de diversos géneros.
Asistí apoyando a la comunidad LGBTTTIQ, para que tengan las
mismas oportunidades y derechos, con el fin de reducir la
discriminación.  
La discriminación es un obstáculo para el desarrollo de las
personas, pues pone barreras para que accedan a sus
derechos, por lo que es necesario eliminarla.
Agradezco a mi compañero por tan grata experiencia. 
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Invitación al evento con integrantes de “Voces Diversas”



Encuentro Juvenil

Iniciamos la semana con un encuentro Juvenil,
porque estoy convencido que la niñez y la juventud
representan el motor impulsor del progreso y el
cambio en cualquier sociedad.
Mi compromiso será llevar al H. Congreso del Estado
de Puebla iniciativas y/o exhortos en beneficio a
toda la niñez y adolescentes del estado de Puebla,
en material de educación, deporte, salud y
seguridad.

02 de abril del 2024

03 de abril del 2024
En Casa de Gestión, me reuni para escuchar
activamente a los ciudadanos de Acatzingo, siendo
un punto de encuentro para abordar sus inquietudes
y necesidades. Recientemente, tuve el privilegio de
platicar con los ciudadanos de mi comunidad, para
abordar diversos temas y fungir como enlace entre
ellos y las diferentes secretarías gubernamentales,
con el objetivo de encontrar soluciones efectivas a
sus solicitudes.
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Encuentro con ciudadanos de Acatzingo

Además de canalizar las peticiones de la población,
nos dedicamos a organizar mesas de trabajo con
representantes ciudadanos para explorar
alternativas y soluciones con respecto a la seguridad,
un tema de vital importancia para todos. Durante
estas sesiones, discutimos estrategias integrales que
involucran tanto a las autoridades locales como a la
comunidad en general, buscando fortalecer la
colaboración y la participación ciudadana en la
construcción de entornos más seguros y resilientes.

08 de abril del 2024
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El 08 de abril, tuve el placer de dar la bienvenida a los
entusiastas participantes al emocionante comienzo
del curso de gastronomía. Fue un verdadero gusto
recibir a cada uno de ellos, en nuestra acogedora
casa de gestión, donde se 



Bienvenida al curso de gastronomía en casa de gestión de  Acatzingo
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mostraron técnicas y recetas culinarias llenas de
descubrimientos y sabores emocionantes, de
compartir conocimientos, explorar técnicas
innovadoras y crear recuerdos inolvidables en este
ambiente lleno de gusto por la cocina. Estoy
seguro de que este curso fue una experiencia
enriquecedora que les permitirá crecer y disfrutar.

Como su representante en el Congreso, mi
compromiso consiste en atender y abordar sus
preocupaciones de manera diligente y efectiva. El
pasado 17 de abril, continué dedicando atención a
los ciudadanos en respuesta a sus solicitudes. En
este contexto, se proporcionó asesoría legal en el
Honorable Congreso del Estado de Puebla, además
de llevar a cabo gestiones y canalizaciones
pertinentes con las autoridades correspondientes
para resolver sus peticiones de apoyo. 

17 de abril del 2024



Ciudadanos del municipio de Tepeaca
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Este proceso se llevó a cabo en colaboración con el
Registro Agrario Nacional (RAN), un órgano
desconcentrado de la Secretaría de Desarrollo
Agrario, Territorial y Urbano, encargado de regular
la tenencia de la tierra ejidal y comunal, así como
de garantizar la seguridad jurídica derivada de la
aplicación de la Ley Agraria.

19 de abril del 2024
Realicé un recorrido por la comunidad de Carmen
Serdán, ubicada en el municipio de Acatzingo. Fue
una experiencia gratificante poder establecer un
contacto directo con los habitantes de mi distrito.
Durante la visita, se abordaron asuntos de vital
importancia, particularmente enfocados en el tema
de la seguridad, dado el creciente incremento de la
inseguridad en nuestros tiempos. Estamos
firmemente convencidos de que la unión entre la
comunidad es fundamental para afrontar este
desafío. 



Ciudadanos de la comunidad de Carmen Serdán
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22 de abril del 2024

Asimismo, reconozco que
trabajar de manera
colaborativa y
coordinada como equipo
es la clave para abordar y
resolver las inquietudes y
peticiones de los
residentes.

Además de abordar
cuestiones relacionadas con la
seguridad, se realizaron
gestiones para canalizar
asuntos pertinentes a las
autoridades competentes,
específicamente en lo
concerniente al mejoramiento
del alumbrado público en la
zona.

En apoyo a la comunidad y a la juventud y niñez, se llevó
a cabo un taller centrado en el aprendizaje del ajedrez y
la guitarra española. Estos talleres se impartieron en la
Casa de Gestión de Acatzingo, brindando clases de
guitarra a la comunidad. 



Participantes del curso de Guitarra
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En calidad de miembro de la
Comisión de Juventud y Deporte,
deseo reiterar nuestro compromiso
continuo de promover la conciencia
acerca de la importancia del deporte
y la actividad física en nuestras vidas.
El deporte no solo contribuye al
fortalecimiento físico, sino que
también influye positivamente en la
formación de nuestro carácter y
promueve valores fundamentales
como el trabajo en equipo, la
disciplina y el respeto.

Durante el desarrollo del taller de guitarra, los
participantes progresaron notablemente en el dominio de
este instrumento musical, tan significativo como lo es la
guitarra, también constituyó una habilidad enriquecedora
que nutre y vincula de manera especial con el arte y la
creatividad. 
El taller de ajedrez, no solo represento un avance personal
para cada alumno, sino que fue un juego que, más allá de
desafiar nuestras mentes, también fomenta la lógica y el
aprendizaje activo. Confío en que estos talleres hayan sido
una experiencia gratificante para todos los involucrados.

Participantes del curso de Ajedrez



Fui invitado al gran cívico desfile
del 5 de mayo, donde pude
convivir con mis compañeras y
compañeros diputados, es de
gran gratitud poder asistir a este
tipo de eventos y recordar la
historia de Puebla.
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05 de mayo del 2024

06 de mayo del 2024
Por la mañana del lunes 06 de
mayo, asistí a la representación
del enfrentamiento entre el
ejército de la República
Mexicana y las fuerzas del
Segundo Imperio Francés el 5 de
mayo de 1862.

07 de mayo del 2024
Fue gratificante volver a coincidir
en el H. Congreso del Estado de
Puebla, con una gran colega y
amiga, la ex diputada Edith Cid
Palacios, donde dialogamos sobre
propuestas para mejorar
cuestiones sociales.

Fotografías del 5 de mayo

Visita de diputada Edith Cid Palacios a nuestra
oficina en el congreso

Representación de la batallla de Puebla



Tuve el honor de reunirme con el presidente del Honorable
Congreso del Estado de Puebla, Edgar Garmendia, con el propósito
de dialogar sobre asuntos que conciernen al bienestar de los
ciudadanos de Puebla. Ha sido una conversación enriquecedora
que promueve un diálogo abierto para mejorar la calidad de vida de
nuestros  apreciados ciudadanos del estado de Puebla.

08 de mayo del 2024

Tuve el privilegio de realizar una
sesión simulada, titulada “Diputado
por un día”, con estudiantes de
Derecho de la Benemérita Universidad
Autónoma de Puebla - BUAP. Este
evento especial logró brindarles la
oportunidad única de adentrarlos en
el imponente recinto histórico donde
se toman importantes decisiones para
nuestra querida ciudad de Puebla y
seguir con su aprendizaje continuo.
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Actividad de “Diputado por un día”.

Entrega de reconocimientos a participantes
 de “Diputado por un día”

Reunión con el presidente del Congreso: Edgar Garmendia

https://www.facebook.com/BUAPoficial?__cft__[0]=AZUqAXnCpqdGzdQmHuuwpqjrYcuVF2vhx3ShIjPs_PB0ntscwuZUjomJSCWbq7VD59lGI-jW-Qd8bN7OxC0MBf7PIrQYaBZxxzQKp1U48eVF0PUAodisNBxBPFkpxEr5mMvgAwE8zuz2hSnpQN2b8tmhjq8bGKLchyo0T666nZzinn-i9ao4BwFqKexFvMHvKIU&__tn__=-]K-R
https://www.facebook.com/BUAPoficial?__cft__[0]=AZUqAXnCpqdGzdQmHuuwpqjrYcuVF2vhx3ShIjPs_PB0ntscwuZUjomJSCWbq7VD59lGI-jW-Qd8bN7OxC0MBf7PIrQYaBZxxzQKp1U48eVF0PUAodisNBxBPFkpxEr5mMvgAwE8zuz2hSnpQN2b8tmhjq8bGKLchyo0T666nZzinn-i9ao4BwFqKexFvMHvKIU&__tn__=-]K-R


En la mañana del 10 de mayo
salimos para festejar el día de las
madres, en los corralitos, uno de los
puntos más alejados del centro de
Acatzingo. En aquella mañana
felicité a cada una de las mujeres y
compartimos un helado mientras
escuchábamos peticiones para la
mejora de su comunidad.
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10 de mayo del 2024

13 de mayo del 2024

El día 13 de mayo, me reuní con los ciudadanos del "El
Rincón Citlaltépetl", quienes hicieron una solicitud ante
Secretaría de Infraestructura para darle seguimiento a el
tema carretero de aquel municipio, que beneficiará a miles
de personas que trabajan y tienen que trasladarse de un
lugar a otro.

Seguimiento al tramo carretero con ciudadanos del Rincón Citlatépetl

Festejando el  “Día de las madres” en Acatzingo.



En este momento de reflexión, quiero expresar mis
agradecimientos a cada organismo de gobierno por su cálido
recibimiento y su constante apoyo, han sido fundamentales en mi
labor como diputado, gracias por permitirme acercarme a
ustedes, para escuchar las inquietudes de los ciudadanos de
Puebla y trabajar juntos para encontrar soluciones a sus
necesidades.

Agradezco también a los presidentes municipales y a los titulares
de las secretarías del Estado por su colaboración y respaldo en
las gestiones que hemos realizado en beneficio del distrito XIII.

Es un verdadero honor para mí estar aquí, como representante
de los diferentes municipios del estado de Puebla estoy
comprometido a seguir trabajando arduamente para responder a
la confianza que han depositado en mí. Juntos, seguiremos
construyendo un futuro mejor, fortaleciendo nuestras raíces y
avanzando hacia nuevas oportunidades.

Dip. Roberto Bautista Lozano 
28

Agradecimientos 



29

REDES 
SOCIALES

Dip. Roberto Bautista Lozano

ACATZINGO 
22 49 13 50 09 61

Calle 16 de Septiembre
#2 Colonia Centro, C.P.

75150, Acatzingo,
Puebla.

CASA DE
GESTIÓN


